

Stadtumbaubüro GE-City · Bahnhofstraße 26 · 45879 Gelsenkirchen

Sehr geehrte Gelsenkirchenerinnen und Gelsenkirchener

Stadt Gelsenkirchen
Referat 61
Stadtplanung

Dienstgebäude
Stadtumbaubüro
Bahnhofstraße 26

Baustellen-Newsletter Ebertstraße 09/2018

Mit dem letzten Newsletter des Jahres 2018 möchten wir Sie über die aktuellen Geschehnisse auf der Baustelle vor dem Jahreswechsel informieren. Viele Veränderungen sind deutlich sichtbar und werden auf den folgenden Seiten näher erläutert.

Fortschritt beim Umbau der Ebertstraße

Seit dem 19. November ist die neue Fahrbahn der Ebertstraße freigegeben und kann einspurig in Richtung Mulvanystraße befahren werden. Auch die bewirtschafteten Parkplätze vor den Geschäften sind seit diesem Zeitpunkt nutzbar und stehen für Anwohnerinnen und Anwohner mit Parkausweis S zur Verfügung.

Auf der Fläche der provisorischen Schotterstraße werden zu einem späteren Zeitpunkt Parkplätze angelegt, die parallel zur Fahrbahn liegen. Um genug Platz für den Bau zu lassen, wird die Einbahnstraßen-Regelung auf der Ebertstraße erst nach der Fertigstellung der neuen Parkplätze aufgehoben. Noch nicht abgeschlossen sind zudem die endgültigen Anschlüsse der neuen Fahrbahn an die Mulvany- und die Vattmannstraße. Dies geschieht im Zuge der zukünftigen Asphaltarbeiten.

Die neuen Bäume wurden sowohl im fertiggestellten Bereich, als auch auf dem Baufeld vor dem ELE-Gebäude gepflanzt. Hier starten die Bauarbeiten, sobald die Haltestellen fertig gestellt sind.

Datum
13.12.2018

Mein Zeichen
61/3 SUB

Ansprechpartner/in
Dorothee Thierse
Jan Balke

Telefonnummer
0209 944312-20

Telefaxnummer
0209 944312-25

E-Mail: [stadtumbaubuero@
gelsenkirchen.de](mailto:stadtumbaubuero@gelsenkirchen.de)

www.gelsenkirchen.de

[www.stadterneuerung-
gelsenkirchen.de](http://www.stadterneuerung-gelsenkirchen.de)



Abbildung 1: Die Ebertstraße nach der Eröffnung (Quelle: Caroline Seidel)

Aktuelle Arbeiten an der Haltestelle „Musiktheater“

Am auffälligsten ist momentan sicherlich der Umbau der Haltestelle „Musiktheater“. Die Bahnsteige, die neuen Gleise und der neue Übergang samt Ampelanlage sind schon länger größtenteils vorhanden. Besonderes Augenmerk liegt zurzeit auf dem Neubau der Haltestellendächer. Während die Konstruktionen Stück für Stück errichtet wurden, laufen bei den ersten Dächern gleichzeitig die Elektro- und Dacheindeckungsarbeiten.

Parallel zum Hochbau wird der Haltestellenbereich weiter gepflastert sowie diverse Fundamente für Snack- und Fahrkartenautomaten sowie Werbetafeln gesetzt.

Die Wiedereröffnung der Haltestelle erfolgt am 17.12, so dass die Linien 302 und 107 wieder planmäßig dort halten. Verschiedene Restarbeiten wie die Installation des Windschutzes und der Beleuchtung sowie der Fahrgastanzeigen können erst im Januar umgesetzt werden, so dass noch mit baubedingten Einschränkungen zu rechnen ist. Bänke und Mülleimer werden aber pünktlich zur Freigabe installiert sein. Sollte der Einbau des Fahrkartenautomates nicht bis zu den Feiertagen realisiert werden können, besteht weiterhin die Möglichkeit, die Tickets beim Fahrer zu kaufen.

Die Öffnung des Treppenabgangs erfolgt aufgrund ausstehender Restarbeiten allerdings erst am Wochenende vor Weihnachten.



Abbildung 2: Hochbau- und Pflasterarbeiten an der Haltestelle „Musiktheater“ (Quelle: Caroline Seidel)

Weihnachtspause und Ausblick auf das neue Jahr

Während der Weihnachts- und Neujahrszeit (21. Dezember 2018 bis 6. Januar 2019) ruht die Baustelle. Der Umbau geht am 7. Januar 2019 weiter.

Auch das Stadtumbaubüro macht Pause und bleibt vom 22. Dezember bis zum 1. Januar geschlossen.

Im nächsten Jahr werden zuerst die Bereiche vor dem ELE-Gebäude und der Volkshochschule sowie Stadtbibliothek fertiggestellt. Danach wandert die Baustelle weiter in Richtung Parkanlage vor dem ehemaligen Versorgungsamt. Im weiteren Verlauf steht dann der Umbau der Vattmannstraße an

Ansprechpartner auf der Baustelle und weitere Informationen

Als Ansprechpartner auf der Baustelle steht der Polier der Firma Boymann, Herr Zoglauer, zur Verfügung. Natürlich können Sie sich auch weiterhin an das Team des Stadtumbaubüros unter den o.g. Kontaktdaten wenden. Unsere offene Bürgersprechstunde findet weiterhin jeden ersten und dritten Donnerstag im Monat von 16 bis 17 Uhr sowie nach persönlicher Vereinbarung statt.

Schauen Sie doch gerne zudem auf der [Homepage der Stadt Gelsenkirchen](#) vorbei, dort haben wir eine chronologische Dokumentation der Bauarbeiten für Sie bereitgestellt.

Frohe Weihnachten und ein Frohes Neues Jahr 2019!

Das Projektteam Ebertstraße wünscht allen Gelsenkirchenerinnen und Gelsenkirchenern eine schöne Adventszeit, Frohe Weihnachten und ein Frohes Neues Jahr 2019!



Abbildung 3: Weihnachten in der City (Quelle: City-Initiative Gelsenkirchen. e.V.)

Mit freundlichen Grüßen



H. Allouss (stellvertretend für das Projektteam Ebertstraße)